

<https://www.lamanchelibre.fr/actualite-933893-tourisme-les-iles-de-guernesey-vont-rouvrir-aux-visiteurs>

Tourisme. Les îles de Guernesey vont rouvrir aux visiteurs



Des plages paradisiaques, une qualité de vie exceptionnelle, Herm est une des destinations favorites des plaisanciers de la Côte des Iles. - Jacky Lebuhotel

C'est la bonne nouvelle de la semaine. Les plaisanciers de la Côte des Iles se morfondaient de ne pouvoir naviguer dans les îles anglo-normandes. Guernesey avait mis en place des contrôles très stricts aux frontières qui ont permis à ses habitants de vivre sans distanciation sociale, sans limites aux rassemblements ou mesures restrictives pendant la majeure partie des quatorze derniers mois.

Ces dispositions ont été particulièrement efficaces et par conséquent, lundi 22 mars, toutes les interdictions restantes pour la vie sur l'île, y compris les restrictions sociales, éducatives et commerciales, ont été supprimées.

Le gouvernement de Guernesey a également mentionné la suppression, d'ici à début juillet, des interdictions aux frontières ou relatives aux déplacements. Une conséquence liée aux excellents progrès réalisés par les îles dans le déploiement de leur programme de vaccination.

Un "passeport de vaccination" sera sûrement nécessaire

Le gouvernement de Guernesey insiste sur le fait que toutes les dates prévues sont sujettes à changement, car des incertitudes subsistent, comme par exemple l'émergence possible de nouvelles "*variantes préoccupantes*", ainsi que la rapidité et le succès continu du programme de vaccination. Il reste également du travail à faire pour préciser ce à quoi ressembleront les voyages à partir du mois de juillet, et dans quelle mesure les arrivées seront conditionnées à une attestation de test ou à une certaine forme de "passeport de vaccination".

Néanmoins, le gouvernement guernesiais est convaincu que les échéanciers établis sont réalistes et qu'ils aideront les insulaires, les visiteurs et les entreprises à se projeter.